

Lepas Kontingen Pencak Silat Piala Kasad 2023, Dandim 1410 Bantaeng Titip Sholawat

Jurnal Indonesia Satu - BANTAENG.BERITATERBARU.CO.ID

May 18, 2023 - 14:12



BANTAENG - Bersama Sekretaris Daerah kabupaten Bantaeng, Abdul Wahab, Dandim 1410 Bantaeng, Letkol Arm Gatot Awan Pebrianto, S.Sos, Melepas kontingen Pencak Silat yang akan berlaga pada Open Tournament Piala Kasad 2023 di GOR Sudiang, pada 19-21 Mei 2023.

Pelepasan kontingen yang terdiri dari 12 atlet, 1 manajer, 1 pelatih dan 1 official itu dilakukan di halaman rumah jabatan Bupati Bantaeng, Jalan Dr.Ratulangi

Bantaeng, Sulawesi Selatan, Kamis, 18 Mei 2023.

Turut hadir mendampingi Sekda dan Dandim 1410 Bantaeng dalam pelepasan tersebut diantaranya, mewakili Kapolres Bantaeng, Wakapolres Kopol Kuswanto, Kadispora Bantaeng, Drs Abdullah.

Dalam sambutannya sebelum pelepasan atlet, Sekda Abdul Wahab menyampaikan terimakasih atas nama pemerintah daerah dan masyarakat Bantaeng kepada Dandim 1410 Bantaeng yang telah memprakarsai pemberangkatan atlet pencak silat yang akan membawa nama baik kabupaten Bantaeng.

Sekda juga menyampaikan pesan untuk tetap memelihara kerjasama, soliditas, Sportivitas dalam melakukan pertandingan untuk dapat meraih prestasi.

"Target kita tentu menang, Dan kunci kemenangan yang biasa dibangun oleh orang Bantaeng adalah kerjasama dan sportif", Ucap Abdul Wahab.

Sementara Dandim 1410 Bantaeng sebelum pelepasan hadir memberi semangat dan dukungan penuh kepada atlet yang akan diberangkatkan, Hal ini tercermin pada jaket atlet, pelatih maupun official yang mau berangkat kompak mengenakan seragam yang bertuliskan "KODIM 1410 BANTAENG".



Tercatat, Dandim 1410 Bantaeng yang punya ciri khas pada setiap kesempatan mengingatkan masyarakat agar senantiasa bersholawat kepada nabi Muhammad SAW itu, Juga berharap kepada atlet yang akan bertanding untuk memiliki yel yel penyemangat.

"Sudah punya yel yel apa belum nih", Tanya Dandim.

"Belum pak", Jawab atlet. Mendengar jawaban itu Dandim yang telah menyambangi hampir seluruh mesjid maupun musholla di kabupaten Bantaeng dalam program Safari Sholat Subuh itu berharap agar atlet menciptakan yel yel penyemangat dalam pertandingan.

Kendati demikian, Dandim kembali hadir mengajak dan menitipkan pesan kepada Atlet agar tidak lupa bersholawat kepada Baginda Rasulullah shalallahu alaihi wasallam.

"Ini adalah penyemangat Qalbu untuk kecintaan kita terhadap Rasulullah, Agar kita tidak terbawah dari sifat sombong, memandang remeh lawan, dan jangan ada beban sebelum bertanding, Raih kemenangan dengan sportivitas", Ujar Dandim 1410 Bantaeng